



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**La Opinión**  
de Quintana Roo

03/02/2024

LEGISLATIVO



## Laura Fernández se va del PRD y abandona sus planes de ser senadora

La diputada federal por Quintana Roo, Laura Fernández Piña, anunció que dejará la bancada del PRD en la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, y se mantendrá como legisladora independiente.

La diputada tomó la decisión como parte de un movimiento que realizó el ex coordinador de la bancada del Sol Azteca, Luis Espinoza Cházaro, que dejó por diferencias políticas ese grupo legislativo junto a un grupo de diputados cercanos.

<https://laopinionqr.com/laura-fernandez-se-va-del-prd-y-abandona-sus-planes-de-ser-senadora/>